

20. Juli 2023

Erklärung zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH), veröffentlicht am 30. Dezember 2006 im EU-Amtsblatt 396/1.

Im folgenden REACH-VO genannt.

Stand: Aktuelle SVHC-Kandidatenliste vom 14. Juni 2023.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dieser Erklärung informieren wir Sie über die Erfüllung unserer Verpflichtungen im Zusammenhang mit der EU-Chemikalienverordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH).

Wir verfolgen laufend die Änderungen und Ergänzungen des Anhang XIV, Anhang XVII sowie neuer SVHC (besonders besorgniserregender Stoff, Substance of Very High Concern).

Wir sind nach Art. 33 REACH-VO zur "Weitergabe von Informationen über Stoffe in Erzeugnissen" unter folgenden Randbedingungen verpflichtet:

- Das Erzeugnis enthält einen SVHC, der die Kriterien des Art. 57 REACH-VO erfüllt
- Der SVHC ist gemäß Art. 59 (1) REACH-VO in die Kandidatenliste aufgenommen.
- Das Erzeugnis enthält den SVHC in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massen% (m%).

Daher muss in diesem Fall gemäß REACH-Verordnung zumindest der Name des entsprechenden Stoffes angegeben werden. Nach Auswertung dieser Informationen ergibt sich folgender, aktueller Kenntnisstand:

- Teilerzeugnisse wie Gehäuse und Bauteile aus Stahl, Gehäuse und Bauteile aus Aluminium- und Aluminiumgußlegierungen, Bewegliche Bauteile in Antrieben sowie gelötete Bauteile erfüllen diese Kriterien nicht. Diese Produkte enthalten Blei in mehr als 0,1% w/w:
 - **Blei** – CAS-Nr. 7439-92-1, EG-Nr. 231-100-4
- Nach unserem besten Wissen und der Verfügbarkeit von Informationen ist die Verwendung weiterer SVHC-Stoffe in unseren Produkten derzeit nicht bekannt, und wir sammeln noch Nachweise von unseren Lieferanten, um die Compliance zu garantieren.

Da wir im Sinne der Richtlinie Erzeugnisse und keine Stoffe oder Gemische herstellen, besteht keine Pflicht zur Bereitstellung eines Sicherheitsdatenblattes. Die Angaben entsprechen den Lieferantennachweisen und Eckart GmbH behält sich das Recht vor, diese Erklärung bei Änderungen durch seine Lieferanten zu modifizieren.

Sollten wir zu einem späteren Zeitpunkt mögliche Auswirkungen auf unser Produktportfolio feststellen, werden wir Sie über jede Änderung informieren.

Eckart GmbH

Ersetzt Ausgabe vom 07.12.2021

2023-Jul-20

Declaration on Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of December 18th, 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH), published on December 30th, 2006 in the EU Official Journal 396/1.

In the following called REACH-VO.

Status: Actual SVHC-candidate list from June 14th, 2023.

Dear Sirs and Madames,

With this letter, we hereby inform you of the fulfillment of our obligations related to the EU Directive on the Law of Chemicals (EC) No. 1907/2006 (known as "REACH").

We are constantly following the changes and additions to Annex XIV, Annex XVII and the new SVHC (Substance of Very High Concern).

We are obligated under Art. 33 REACH-VO on the "Transfer of information on substances in articles" under the following conditions:

- The product contains an SVHC that fulfills the criteria of Art. 57 REACH-VO
- The SVHC is included in the candidate list in accordance with Art. 59 (1) REACH-VO
- The product contains the SVHC in a concentration of more than 0.1 mass% (m%).

Therefore, according to REACH Directive, at least the name of the corresponding substance must be indicated in this case. After evaluating this information, the following, current state of knowledge results:

- Partial products such as valve blocks and steel housing, moving components in valves, housings and components of aluminum and cast aluminum alloys and soldered components do not meet these criteria. These products contain:
 - **Lead** – CAS No. 7439-92-1, EC No 231-100-4
- To the best of our knowledge and availability of information the use of further SVHC substances in our products is not known at this time and we are still gathering declarations from our suppliers to guarantee the compliance.

Since we manufacture products and not substances or mixtures within the meaning of the directive, there is no obligation to provide a safety data sheet. The details correspond to the supplier proofs and Eckart GmbH reserves the right to modify this declaration at changes by its suppliers.

If we should establish possible effects on our product portfolio at a later time, we will inform you about every change.

Eckart GmbH

supersedes version of 2021-Dez-07